

## 6月17日(土)参観日、教育講演会、引き渡し訓練

よろしくお願ひいたします！！

17日(土)、参観日、教育講演会、引き渡し訓練を予定しています。今年度は、例年7月に行っていた引き渡し訓練を出水期である6月に変更して実施することになりました。また、10月に行っていた教育講演会も併せて計画しました。ぜひ、多くの方のご参加をお待ちしています。

### 【日程】

参観授業(2校時) 9:20~10:05

教育講演会(体育館) 10:15~11:25

参観授業後、ぜひ、体育館での教育講演会にご参加ください！！

演題:「私の歩んだ道～見えないから見えたもの～」

引き渡し訓練(各教室) 11:45～

## ☆教育講演会 講師 竹内 昌彦 先生 のご紹介

幼少期に失明し全盲となる。岡山県立岡山盲学校の元教頭。在籍中から「いじめ」や「命の大切さ」をテーマに講演活動を行う。その数は、20年間で2000回以上。聴衆はのべ20万人を超える。「途上国の視覚障害者にもマッサージを勉強できる機会を与えて自立を支援したい！」との思いから2011年にはモンゴルに盲学校を設立。2015年にはキルギスにも設立した。2016年、それらの盲学校に入学希望で集まってくる子供たちの中に、手術をすれば見えるようになる子がたくさんいることに気付き、手術費用を集めるために「ヒカリカナタ基金」を設立。  
(竹内昌彦先生を応援するホームページより)

竹内先生は、2021年8月24日に行われた東京パラリンピックの開会式の聖火ランナーを務められました。「元 視覚障害者 卓球選手、1964年東京大会金メダル」と場内放送が響き渡り、各国の選手団が待ち構える中、妻の糸子さんに付き添われ、ゆっくりと歩みを進められたそうです。

玉島信用金庫勇崎支店

## ☆玉信横の駐車場が狭くなりました！

参観日等に利用させていただいていた玉信横の駐車場が6月より北側半分のみ利用となりました。保護者の皆様にはご不便をおかけしますが、できるだけ徒歩や自転車でお越しいただければと思います。学校周辺の道路は狭いため、くれぐれも路上駐車は近隣の方の迷惑となりますのでご遠慮ください。よろしくお願ひいたします。

北半分のみ利用となります。

